

Compte Rendu du Conseil d'Ecole du 24 juin 2025

Personnes présentes :

Représentant de la mairie :
Mme Musso, adjointe au maire
Mme Halter, adjointe au maire

Parents d'élèves :

APEV : Mmes Tessougué, Kopf,
Barboza, M Lemarquis
AENE : Mmes Allain, Colleatte, Ambos,
Hemberger, Allagapen, Muller, Orth,
Marrazzo, Hahn, Moulatif

Enseignants : Mme Frauli, Mme Arnold,
Mme Caspar, Mme Denninger, Mme Rott
Mme Wolff, Mme Schaal, M Masson,
Mme Raynaud, Mme Masson, Mme Riley
Mme Carlé, Mme Weichmann, Mme Eibel
Mme El Oud, M Batt

Excusées :

Accueil

La réunion débute à 18h. Le directeur souhaite la bienvenue à tous et remercie les participants pour leur présence.

1. Bilan des activités du troisième trimestre

Voici la liste des projets réalisés durant dernier trimestre :

- Spectacles au Diapason : les enfants de l'école ont assisté à 3 spectacles cette année.
- Le plan « école et cinéma » a permis à chaque classe de bénéficier de 3 projections de film, également au Diapason.
- Mme Keller a terminé ses interventions auprès des élèves pour « Lire et faire lire »
- Toutes les classes ont participé à l'opération « la grande lessive » avec une production d'arts plastiques des élèves autour du thème « le papier, des papiers, vos papiers » le 20 mars.
- Les élèves des classes de CP ont fêté le 100^{ème} jour de classe à travers des défis et des collections autour du nombre 100.
- Mme Buhl-Petras et l'équipe des donneurs de sang bénévoles de Vendenheim sont intervenus auprès des cycles 3 autour du sang et du don du sang. Ancienne enseignante, elle fait partie de l'association des donneurs bénévoles à l'EFS. Un concours de dessin a permis de poursuivre l'atelier. Il y a eu un article dans les DNA.
- Les élèves des classes de CM2 ont reçu une action de sensibilisation en mars sur les écrans avec un projet « Croc écran ». L'action a été menée par des jeunes adultes en service civique auprès de l'assistante sociale de secteur, Mme Kopf.
- Plusieurs classes travaillent autour des percussions, sous l'impulsion d'Alain Christophe. Une vidéo de la représentation finale sera mise sur le site de l'école ou une présentation en direct lors d'une journée portes ouvertes. Les classes qui n'ont pas bénéficié de son intervention réaliseront un autre projet artistique.
- Un cycle natation a eu lieu pour les CE1a et les CE1/CE2 B3 tous les jours du 12 au 23 mai,

soit 8 séances l'après-midi.

- Une sortie « à la découverte du patrimoine architectural » avec Aline Hauck pour l'AOS Strasbourg Campagne pour les classes CE2/CM1a (à Strasbourg le 27 mai autour du patrimoine moyenâgeux), les B3 et CE2a (à Strasbourg le 23 juin sur les maisons alsaciennes) et CPb (à Vendenheim le 23 juin sur les maisons à colombages).
- Une intervention de M Durand auprès des CM2a et CE2/CM2 B5 a permis une participation des élèves à la cérémonie du 8 mai, dans le cadre du thème municipal de l'année. Ils ont été récompensés pour leur engagement citoyen.
- Une intervention « Eurovoyageur » par Mme Kriegel pour les B4 et B5.
- De nombreuses classes ont participé à des séances de découverte de tennis.
- Plusieurs sorties pour les classes de l'école ont eu lieu en juin : Jardin des Sciences, Palais Rohan, musée des Beaux-Arts, PMC pour l'orchestre philharmonique, Jardin des deux rives à Strasbourg, escalade à Vendenheim, équitation à Eckwersheim, jardin extraordinaire à Bischwiller, parc de Sainte Croix à Rhodes
- M Strickler, illustrateur jeunesse, est intervenu à l'école pour travailler avec 3 classes grâce à la médiathèque de Vendenheim. De nombreuses classes se sont rendues à la médiathèque cette année pour différents projets et ateliers. Le partenariat fonctionne très bien.
- La cérémonie des CM2 le 24 juin après-midi, dans la cour, avec une distribution de cadeaux et de livres en présence d'élèves de l'école venus applaudir les CM2 partant au collège.

Il reste trois projets pour ces dix derniers jours :

- Les CM2 iront au Parlement Européen à Strasbourg
- 5 classes feront une sortie à la journée à Lampertheim avec un pique-nique
- Les B4 et B5 iront à la Ligne Maginot à Schoenenbourg le 26 juin

2. Bilan école-collège

Il y a eu tout au long de l'année des échanges entre le collège et l'école, qui ont débouché sur différentes actions.

Un quadrathlon a été organisé le 12 juin entre les CM2 et les sixièmes en équipes mixtes.

Les élèves de CM2 ont participé au concours Maths Sans Frontières avec les sixièmes.

Les élèves en bilingue ont participé à un projet de reportage diffusé sur ARTE.

Les CM2 ont visité le collège fin janvier avec une présentation des clubs et des activités qu'ils pourront faire en tant que collégiens.

Les inscriptions et la réunion d'harmonisation se sont déroulées en juin.

3. Rentrée scolaire 2025-2026

Le CSA-SD a acté une ouverture de poste à Vendenheim en monolingue. A la rentrée, il y aura donc 10 classes en monolingues, 5 classes en bilingue et un dispositif ULIS pour 386 élèves.

Les inscriptions des futurs CP et des élèves emménageant à Vendenheim ont été faites. Une réunion d'informations a eu lieu, ainsi que des visites de l'école.

Les listes de fourniture seront transmises la semaine prochaine. Elles seront également envoyées par mail aux parents par le directeur. La mairie finance l'achat de petit matériel pour les élèves à hauteur de 15€. Le reste sera à charge des familles.

L'équipe pédagogique sera modifiée à la rentrée. Mme Schaal, Mme Wolff et Mme Raynaud

quittent l'école. Nous accueillons à la rentrée Mme Girardin et Mme Rodriguez. Les deux autres postes ne sont pas encore affectés.

La rentrée a lieu le lundi 1er septembre.

4. Informations de la municipalité

La municipalité continue de soutenir les élèves et l'équipe. De nombreux travaux sont effectués tout au long de l'année. Du mobilier pour la nouvelle salle de classe a été commandé. Les armoires de la pièce du copieur ont été changées. La salle polyvalente sera repeinte cet été. Les anciennes lampes sont changées pour de l'éclairage LED. Des soucis d'infiltration sont pris en charge. Le système d'alarme a été rénové. La municipalité prend également en charge de nombreux transports scolaires pour permettre la réalisation des projets de classe.

Mme Musso présente le projet de végétalisation de la cour de l'école au Conseil d'Ecole. Toutes les demandes des enseignants et représentants des parents, issues des concertations depuis plus d'un an, ont été validées. Il y aura un parc à vélo à l'extérieur de la cour, de nouveaux sols de différents types permettant une meilleure infiltration de l'eau, des plantations d'arbres ainsi que du mobilier (bancs, cabanons). Le coût total du projet est d'environ 500 000€ TTC. Les travaux démarreront dès le premier jour des vacances.

5. Informations des parents élus

Parole à l'APEV :

L'association remercie l'équipe pédagogique pour tout le travail effectué. Les concours Fédillecteurs et Fédidessinateurs ont livré leur verdict, les jurys ont eu lieu et les enfants ont reçu leur récompense.

L'APEV demande des précisions sur l'accueil des enfants du périscolaire pendant les travaux de la cour : ils utiliseront la cour de l'école maternelle et le local de la Buissonnière.

La hausse des effectifs de l'école impacte le périscolaire qui est déjà plein : la mairie a augmenté la capacité d'accueil à 300 élèves le midi (seuil maximum au-delà duquel il faut créer une deuxième structure périscolaire).

Parole à l'AENE :

L'AENE remercie les enseignants pour leurs actions tout au long de l'année auprès des élèves. L'association a amené le Lapin de Pâques dans les écoles maternelles et élémentaires pour distribuer du chocolat, ainsi que dans les crèches. L'AENE a perdu des heures de bénévolat (et donc de financement) avec l'annulation du bistrot fédinois. L'AG a eu lieu récemment, 5€ par élèves pourront être versés à la rentrée. La vente d'objets personnalisés (219 commandes) permet à l'AENE de transmettre un don de 600€ à la coopérative scolaire de l'école.

L'actualité de l'association est l'organisation de la tombola pour la fête de fin d'année (recherche de lots, vente des tickets). Avec une volonté de donner des créneaux plus courts pour aider à la fête de fin d'année, il y a actuellement 38 parents inscrits pour aider à l'organisation de la soirée du 27 juin.

6. Divers

Un exercice incendie et un exercice PPMS séisme aura encore lieu.

Le directeur remercie, au nom de tous les enseignants, les deux associations pour le temps et l'énergie consacrés aux différentes actions, ainsi que la commune pour les moyens mis à disposition de l'école.

L'ordre du jour étant épuisé, la réunion se termine à 19h et se poursuit par un moment de convivialité.

Les représentants des parents d'élèves :

Le directeur :

